

Comunicación Aumentativa con recursos tecnológicos

Por: Rafael Sánchez.IBERTIC. 19/11/2016

Durante el desarrollo de esta exposición el ponente nos acerca su mirada sobre las diversas metodologías de aplicación y nos compartirá su experiencia de trabajo en comunicación aumentativa mediada por recursos tecnológicos, desde computadoras y dispositivos móviles

Rafael Sánchez Montoya es Doctor Métodos de Investigación e Innovación Educativa, profesor Universidad de Cádiz, director de Proyectos de Creática, representante MEC-España en el proyecto SEN-IST-NET (Red Europea de Excelencia NEE y TIC) de la Agencia Eruopea Desarrollo E. E. (Bruselas).

Autor de N.T. aplicadas a las didácticas especiales, Ordenador y discapacidad, TIC, dependencia y diversidad, Las tecnologías en la Escuela Inclusiva...entre otros.

Fuente: <http://www.ibertic.org/novedades/spip.php?article509>

Fotografía: youtube

Fecha de creación

2016/11/19